

nicht gefunden ● Wiederöffnung voraussichtlich erst 2013



Fotos: Christian Hofer, Klemens Groh

Unsere Schwimm-Asse müssen als Ersatz in eine Traglufthalle oder ins Ausland ausweichen. Das ist teuer.

Ärger bei Autofahrern und Geschäftsleuten ● Opposition:

# Macht endlich Schluss mit den täglichen Unfug-Demos in Wien!

Die Inflation von Sinnlos-Demonstrationen – vom „Hanfwandertag“ bis zum „Frauenzelteln“ – verärgert nicht nur

Autofahrer, sondern vertreibt auch die Kunden aus den Geschäften. Die Opposition fordert: „Schluss jetzt damit!“

Kaum ein Tag ohne Kundgebung in Wien. Und immer wieder auf den selben Routen: Ring und Mariahilfer Straße. „Dass die Polizei jeden Unfug genehmigt, ist einfach nicht mehr zu ertragen, heißt es aus Unternehmer-Kreisen.“ Klar ist auch, dass viele Demonstranten nur eines wollen – für möglichst großes Chaos sorgen.

„Die grassierende Demonstriererei ist in keiner Weise im öffentlichen Interesse“, kritisiert ÖVP-Sicherheitssprecher Wolfgang Ulm. Das Demonstrationsrecht sei ein hohes Gut, dürfe aber nicht derart überstrapaziert werden. Ebenso FP-Sprecher Anton Mahdalik: „Für eine Handvoll Protestierer ein Verkehrschaos in der halben Stadt in Kauf zu nehmen, ist untragbar.“

Peter Strasser

wiener.stadtkrone@kronenzeitung.at

**Haben Sie gewusst, dass im 18. Bezirk im Schafbergbad die mit über 100 m längste Wasserrutsche von Wien steht?**

www.wienerbezirksblatt.at  
www.facebook.com/wienerbezirksblatt

Wiener  
**BEZIRKS  
BLATT**  
23x mitten drin.

## Kommentar

VON  
RICHARD  
SCHMITT



### Die „Kontrollpa...

Nein, das ist den Tas Abrieb für die nächste nicht wert: Der Herr Ju von der Stadt-ÖVP so sich künftig zweimal ü gen, aber die Wiener Si neut Aussendungs-mai rotzt, weil die Transp bei der Parteienfinanz nicht gegeben wär.

Natürlich läge der Obmann themenmäß solut richtig: Wir alle und sollen endlich erf welcher Banker, welch ternehmen, welcher C spielkonzern die eine andere Fraktion mit g en Summen fördert damit die Regionalpol seinen Gunsten umges

Jedoch leisteten Jur Kollegen in der Bunde: wirklich Grandioses, sämtliche ÖVP-Forder nach „gläsernen Kasse noch als absolut lächer werten sind: Immerhin Spindelegger und sein obmann Kopf auf B ebene ein wichtiges, Gesetz für eine künftig parente Parteienfil rung tagelang blockie damit den dunklen Fin der schwarzen Partei die Mauer gemacht.

Da soll sich die ÖVP doch bitte, bitte nicht länger als „Kont tei“ aufspielen.

Und noch passer (hier ohnehin seltenen an der Opposition: L der Zeit von Jörg Haide nanzreferent Ki (2004–2009) der Sc stand des Landes um von 1,92 auf 3,44 Mi. Euro gestiegen ist, s vielleicht in Erinnerung wenn schon demnach der ein Wiener Freihe meint, finanztechnisc wesentlich besser zu v richard.schmitt@kronenze